



Électrification des transports en milieu urbain

Vivre en Ville lance le premier guide complet sur la transition vers les modes électriques

Québec, 13 septembre 2022 - À l'heure où l'électrification des transports de personnes et de marchandises s'impose de plus en plus comme une solution pour prendre le virage de la transition énergétique Vivre en Ville guide la transition dans les villes en lançant le premier guide complet : [Électrification des transports en milieu urbain : outils pour planifier la transition vers les modes électriques dans une perspective de mobilité durable](#). Ces cinq fiches pratiques offrent des outils aux décideur·es et aux citoyen·nes pour que l'électrification des transports participe pleinement à la transition énergétique tout en s'inscrivant dans une perspective de mobilité durable.

En se basant sur l'expertise de plus de 40 leaders nationaux et internationaux de l'électrification des transports, Vivre en Ville propose dans cette publication les meilleures pratiques pour réussir la transition vers les véhicules électriques et l'intégration des infrastructures de recharge dans les quartiers centraux. Ce guide propose notamment des solutions concrètes sur :

- les modes de déplacement électriques à soutenir dans les milieux urbains denses ;
- la planification de la recharge pour un déploiement des bornes optimal et cohérent ;
- la livraison urbaine repensée pour un « dernier kilomètre » efficace et à faible empreinte.

« En abordant les enjeux d'équité, d'intégration des bornes de recharge, de planification territoriale et de livraison urbaine, cette publication propose aux décideurs municipaux une approche territorialisée et novatrice pour que la transition vers les véhicules électriques réponde aux enjeux de mobilité durable et contribue au développement de collectivités viables. » déclare **Christian Savard**, directeur général de Vivre en Ville.

Avec cette publication, Vivre en Ville s'impose comme un leader dans l'accélération de la transition énergétique dans les villes. C'est un jalon de posé dans le chantier collectif de l'électrification des transports et Vivre en Ville appelle à poursuivre ce chantier, le développement des connaissances et la mobilisation continue de toutes les parties prenantes.

Pour en savoir plus : vivreenville.org/electrification

À PROPOS DE VIVRE EN VILLE

Vivre en Ville se positionne régulièrement sur les enjeux de fond et d'actualité québécoise, notamment en partenariat avec d'autres acteurs. En participant aux consultations publiques, en interpellant les décideurs et en publiant des mémoires et des communiqués de presse, l'organisation contribue à faire évoluer les pratiques, les politiques publiques et les choix budgétaires vers un cadre plus favorable au développement de collectivités viables.

SOURCE

Alex Tremblay Lamarche, conseiller en affaires publiques chez Vivre en Ville
418-999-7228 | alex.tremblay-lamarche@vivreenville.org

■ QUÉBEC

CENTRE CULTURE ET ENVIRONNEMENT
FRÉDÉRIC BACK
870, avenue De Salaberry, bureau 311
Québec (Québec) G1R 2T9
T.418.522.0011

■ MONTRÉAL

MAISON DU DÉVELOPPEMENT DURABLE
50, rue Ste-Catherine Ouest, bureau 480
Montréal (Québec) H2X 3V4
T. 514.394.1125

■ GATINEAU

200, boulevard Saint-Joseph
Gatineau (Québec) J8Y 3W9
T. 819.205.2053